

Martes 28 de junio de 2016

El Financiero Exportaciones presentan un rebote 'fugaz' en mayo

THAMARA MARTINEZ Las exportaciones de mercancías no petroleras de México sumaron 29 mil 631 millones de dólares en mayo y aumentaron 2.6 por ciento anual. Este fue su mayor avance en 11 meses, de acuerdo con los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El crecimiento más dinámico al interior de este segmento fue el de los productos agropecuarios, cuyo comercio se elevó 8.5 por ciento en mayo. Sin embargo, este rubro apenas representa el cuatro por ciento de las exportaciones no petroleras totales. Las ventas al exterior de la industria manufacturera, cuyas transacciones aportaron el 95 por ciento de las exportaciones no petroleras del periodo, presentaron un incremento de 2.4 por ciento anual a pesar de la contracción del sector automotriz. El reporte fue recibido por algunos analistas como negativo ya que con cifras ajustadas por estacionalidad las exportaciones relacionadas con el sector manufacturo continúan en descenso, con un 3.2 por ciento anual en el mes de referencia. P.C. INEGI, exportaciones, balanza comercial

DAINZÚ PATIÑO El Servicio de Administración Tributaria (SAT) identificó a 52 contribuyentes sin Registro Federal de Contribuyentes (RFC) involucrados en los Papeles de Panamá. Además existen 48 individuos que están en proceso de ser identificados que tampoco cuentan con el documento, indicó en entrevista Ernesto Luna, administrador central de Auditorías del SAT. Al estar ya identificados, procederán actos de fiscalización para que se pongan al corriente, y su información será verificada para determinar sus obligaciones fiscales; se les enviarán cartas invitación, y si procede, se realizarán auditorías, informó. El hecho de que una persona no tiene RFC, pero maneja grandes cantidades de dinero en el exterior, representa a la autoridad que es un contribuyente que no está cumpliendo con sus obligaciones fiscales. P.C. SAT, Papeles de Panamá, evasión fiscal

YURIDIA TORRES México ocupó el lugar 65 entre 124 países analizados del Índice de Capital Humano 2016, que elabora el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés), lo que significó una caída de siete lugares en comparación con el 2015. "Esto se debe principalmente a una población relativamente menos instruida en todos los pilares de edad. Más positivamente, México reporta un nivel relativamente bajo de desempleo, incluso entre sus jóvenes", indicó el reporte. El Índice de Capital Humano mide la capacidad que cada país tiene para fomentar el talento de su población a través de la educación y el empleo, con el fin de que alcancen su máximo potencial. P.C. Foro Económico Mundial, Índice de Capital Humano

REDACCIÓN Los jubilados por años de servicio en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) que se incorporaron en el ejercicio 2015, aumentaron 34.3 por ciento respecto de los incorporados durante 2014. De acuerdo con el Anexo relativo al Informe de los servicios personales en el IMSS 2015 publicado en el Diario Oficial, el año pasado se sumaron 12 mil 765 casos de jubilados por años de servicio. De forma acumulada, sumaron a diciembre de 2015 un total de 238 mil 525 los jubilados y pensionados directos o titulares de los derechos otorgados por el Régimen de Jubilaciones y Pensiones (RJP), que se adquieren al jubilarse por años de servicios y pensión por edad avanzada, vejez, incapacidad parcial e invalidez, cifra 5.6 por ciento mayor a la de 2014. De estos casos, 85.4 por ciento fueron trabajadores jubilados por años de servicio, además de 9.7 por ciento de pensiones por invalidez, 4.8 por ciento de pensiones por edad avanzada y vejez y 0.1 por ciento de pensiones por incapacidad parcial. El RJP incluye erogaciones por pensiones a beneficiarios por la muerte del trabajador en activo, jubilado o pensionado, derivando en pensión por viudez, pensión por orfandad simple, pagos por orfandad doble y pensión por ascendencia. P.C. IMSS, pensiones, jubilación, seguridad social

Crearían los BRICS una agencia para calificar el crédito

BLOOMBERG El grupo de los BRICS están evaluando crear una nueva agencia de calificación crediticia para quebrar el dominio de las tres grandes calificadoras de los países desarrollados. Para bajar los costos de endeudamiento que consideran muy altos ante las evaluaciones de S&P Global Ratings, Fitch Ratings y Moody's Investors Service, el grupo integrado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica (BRICS), aspira a crear un competidor con una estructura de comisiones distinta. Una agencia de calificación que no dependa de los ingresos que proporcionen los clientes que quieren una evaluación de su deuda "está en activa discusión", dijo vía telefónica Yaduvendra Mathur, presidente y director gerente de The Export-Import Bank of India. La entidad crediticia con respaldo estatal es parte de un grupo de trabajo que estudia la factibilidad de una nueva calificadora antes de la próxima cumbre del BRICS, prevista para octubre. El principal obstáculo para una calificadora de créditos de este grupo sería convencer a los inversores de Estados Unidos y Europa que las calificaciones se asignan sin presión de los gobiernos. P.C. BRICS, economía mundial

Las 5 ciudades donde se hará más vivienda **STEPHANIE CUEVAS** Ante consumidores cada vez más exigentes, los desarrolladores de vivienda deben buscar los mejores mercados para enfocarse. Considerando el crecimiento en el PIB que tendrían hacia 2025, la Ciudad de México, Monterrey, Guadalajara, Puebla y Tijuana, son las ciudades con mayor oportunidad para los constructores de vivienda, de acuerdo con la consultora especializada Softec. En 2010, el PIB urbano de la Ciudad de México era de 255 mil millones de dólares, y se espera que para 2025 crezca a 459 mil millones. Sin embargo, los inicios de vivienda respecto del crecimiento demográfico se han rezagado. En la capital se requieren unas 700 mil viviendas para satisfacer la demanda, pero solamente se encuentran en construcción 177 mil, según Softec. En cuanto a Monterrey, su PIB hace 6 años fue de 69 mil millones de dólares, mientras que dentro de 9 años crecerá a 145 mil millones. Su demanda es de 234 mil 632 viviendas, y se están construyendo apenas 165 mil 820. Guadalajara tenía un producto interno bruto urbano de 42 mil millones de dólares, y en 2025 llegaría a 82 mil millones. En la entidad, se construyen 135 mil 817 viviendas, pero se requieren 253 mil 422. P.C. sector vivienda, inversión

Jóvenes, los que más llaman por el teléfono fijo: IFT **Itzel Castañares** Los más jóvenes llaman más por teléfono fijo, según la "Primera Encuesta 2016, usuarios de servicios de telecomunicaciones" realizada por el IFT. La investigación reveló que el 50 por ciento de los suscriptores de entre 18 y 24 años de edad y el 39 por ciento de los que están entre 25 y 34 años realizan de tres a cinco llamadas al día por teléfono fijo. Por su parte, el 36 por ciento de los que tienen de 35 a 49 años

realiza menos de tres llamadas al día por esta vía, en tanto que el 31 por ciento de los usuarios de más de 50 años hizo menos de tres llamadas mientras que otro 31 por ciento realizó de tres a cinco llamadas. En cuanto a la telefonía móvil, la encuesta arrojó que un 50 por ciento de los usuarios entre 18 y 24 años utilizan su teléfono móvil para conectarse a redes sociales mientras que el resto de las personas de más de 25 años lo usa para hacer llamadas. El sondeo, realizado del 29 de diciembre de 2015 al 15 de enero de 2016 a nivel nacional a 4 mil 664 personas mayores de 18 años, integra los principales hallazgos sobre patrones de consumo y experiencia de los usuarios de los servicios, además de telefonía fija, de telefonía móvil, internet y televisión de paga. Para elegir un proveedor de internet y TV de paga, más del 60 por ciento de las personas compara la oferta de servicios, siendo el precio uno de los factores que más interesa a los consumidores para elegir, aunque podrían dejar a un proveedor por fallas en servicio y alza de tarifas. P.C. IFT, telecomunicaciones, teléfono fijo Reforma Suben 7% manufacturas por volatilidad

Por Verónica Gascón Cd. de México México (28 junio 2016).- Los precios de algunos productos manufacturados han incrementado entre 5 y 7 por ciento por la volatilidad, advirtió Manuel Herrera, presidente de Concamin. Si bien no hay un alza generalizada, los productos afectados son electrónicos, electrodomésticos, calderas, autopartes, asientos para vehículos, maquinaria y equipo para construcción, entre otros. Afirmó que esta alza no refleja el impacto que han tenido las industrias en costos de producción que van de 15 a 30 por ciento. El líder empresarial comentó que depender menos del exterior sería algo favorable para México. Por ello, añadió, se debe desarrollar una cadena de suministro para la proveeduría nacional. "Con el tipo de cambio, quienes se están viendo favorecidos son aquellas empresas que tienen alto contenido nacional. Incrementarlo es un gran paso que pudiera dar México en este momento", afirmó Herrera en conferencia de prensa. Cabe destacar que el grado de contenido nacional actual en lado exportaciones mexicanas está entre 30 y 34 por ciento en promedio. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. industria manufacturera, precios Preven alto impacto a México por Brexit

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (28 junio 2016).- El Brexit sí afectará a México pues tras él se espera que el crecimiento vaya a la baja, el tipo de cambio se deprecie todavía más y el déficit de la cuenta corriente sea el más elevado desde la "crisis del tequila", aseguró el banco de inversión británico Barclays. Con la salida del Reino Unido de la Unión Europea, la economía mexicana sí resentirá un impacto muy negativo en su crecimiento y el tipo de cambio, esto pese a los recortes presupuestarios anunciados por el Gobierno federal y las decisiones de política monetaria, explicó Marco Oviedo, economista en jefe de Barclays. "Con todo este escenario, recortamos nuestro pronóstico de crecimiento económico para México este año de 2.5 a 1.9 por ciento. "Para el próximo año esperamos un crecimiento de 2.1 por ciento, mientras que antes pensábamos que crecería la economía 2.7 por ciento", anunció. P.C. Brexit, sistema financiero, crecimiento económico, economía mundial Tiene desempleo ligero aumento en mayo

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (28 junio 2016).- La tasa de desocupación del País observó un ligero aumento en mayo a 4.00 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), desde el 3.92 por ciento de abril, de acuerdo con datos ajustados por estacionalidad. La información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) indica que, por sexo, la tasa de desocupación en hombres subió 0.17 puntos porcentuales en mayo, a 4.10 por ciento de la PEA y la de mujeres 0.09 puntos, a 4.00 por ciento. La población subempleada (la que declaró tener necesidad y disponibilidad para trabajar más horas) aumentó 1.25 puntos porcentuales en el quinto mes del año, a 8.28 por ciento de la población ocupada. P.C. INEGI, PEA, desempleo Piden fortalecer automotor en TLCAN

Por EFE Ottawa Canadá (28 junio 2016).- Las asociaciones que agrupan a fabricantes de automóviles de Estados Unidos, México y Canadá solicitaron a los tres países que coordinen sus políticas para fortalecer el sector en la región y aumentar las exportaciones. La petición del Consejo Estadounidense de Política del Automóvil, la Asociación Mexicana de la Industria del Automóvil (AMIA) y la Asociación Canadiense de Fabricantes del Automóvil se produce un día antes de que los líderes de los tres países celebren una cumbre en Ottawa para tratar sobre comercio, medio ambiente y energía. En Estados Unidos y Canadá estas asociaciones representan a Fiat Chrysler (FCA), Ford y General Motors (GM). En México, AMIA representa a los fabricantes e importadores de automóviles. P.C. TLCAN, industria automotriz Suben 7.3% divisas por turismo

Por EFE Cd. de México México (28 junio 2016).- En los primeros cuatro meses del año, el ingreso de divisas por concepto de turistas internacionales alcanzó 6 mil 84 millones de dólares, 7.3 por ciento más que el mismo periodo del año pasado, afirmó la Secretaría de Turismo (Sectur). Añadió que esto significa que hubo un incremento de 415 millones de dólares en comparación con el mismo lapso del año pasado. La llegada de turistas internacionales creció 9.9 por ciento en el mismo periodo, al sumar 11.4 millones de personas, agregó la Sectur. "Llegaron a nuestro País 11.4 millones de personas, es decir, un millón más turistas con respecto al mismo periodo de 2015", explicó la institución en un comunicado. Ello reflejó un saldo positivo en la balanza de la actividad turística al alcanzar 3 mil 739 millones de dólares durante el primer cuatrimestre de 2016, cifra equivalente a un crecimiento de 16.1 por ciento respecto al mismo periodo de 2015. P.C. Sectur, turismo Suben 44 mdd reservas internacionales Por Reuters Cd. de México México (28 junio 2016).-

Banco de México dijo que las reservas internacionales subieron en 44 millones de dólares durante la semana que terminó el viernes 24 de junio, una recuperación después de la caída de la semana anterior y también la tercera alza en cuatro semanas consecutivas. Por lo tanto, los activos internacionales del país se ubicaron en 177 mil 335 millones de dólares el viernes pasado. El alza en las reservas internacionales fue producto principalmente de la compra de dólares realizada por el Gobierno Federal al Banco de México por 108 millones de dólares y al incremento de 152 millones de dólares debido al cambio en la valuación de los activos internacionales que maneja el instituto central. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, reservas internacionales Preocupa licitación dividida de AM y FM Por Alejandro González Cd. de México México (28 junio 2016).- Licitación estaciones de radio de AM y FM por separado abre la posibilidad para que algún concesionario aumente más su poder pero ahora en ambas frecuencias. Comisionados alertaron que el diseño de la licitación permite que en algunas localidades participe quien tenga hasta 100 por ciento del espectro de alguna frecuencia e ir por una o más estaciones de la otra. "No tenemos ninguna regla que vincule la

concentración en las estaciones de AM con las de FM; los límites que se propone establecer se evaluarán individualmente en AM y en FM, pero no tenemos nada que vincule. "Quiere decir, que si tenemos a un interesado en participar por una frecuencia en AM, podría tener el 100 por ciento de las estaciones FM en la localidad, y se le permitiría participar, y a mí me parece este un riesgo muy elevado", dijo María Elena Estavillo, comisionada del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), según muestra la versión estenográfica de la XVI Sesión Ordinaria del Pleno del regulador. A pesar de ello, a las bases de licitación no se le agregó una regla al respecto. El comisionado Ernesto Estrada propuso que la regla de 30 por ciento se aplique de forma individual, es decir, si un interesado rebasa el 30 por ciento de señales FM en una localidad, no podrá ir por estaciones en dicha banda; sin embargo, si no lo rebasa en AM, sí podría participar. Miguel Flores Bernés, especialista en competencia, dijo que la Unidad de Competencia del IFT deberá analizar cada caso y asegurar que no haya especulación y acumulación de espectro. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. IFT, telecomunicaciones, licitaciones, radio Baten récord propio exportaciones agro

Por Moisés Ramírez Monterrey México (28 junio 2016).- Las exportaciones mexicanas de productos agropecuarios siguen batiendo récords, beneficiadas en gran parte por el dólar caro, y analistas estiman que la mayor fuerza que recién tomó esa moneda a causa de Brexit empujará aún más las ventas. Expertos aseguran que las condiciones como demanda y tipo de cambio están dadas para que las ventas anuales al extranjero alcancen un monto cercano a 30 mil millones de dólares, casi 5 mil millones más que el récord registrado en el 2015. Y es que, de acuerdo con el Inegi, por primera vez desde que se tiene registro en México, de enero a mayo el valor de las exportaciones de productos agropecuarios -sin considerar cerveza ni tequila- sumó 6 mil 784 millones de dólares, 10.6 por ciento más que en el mismo lapso del 2015. P.C. sector agropecuario, productos, exportaciones Incertidumbre mina al sistema financiero

Por The Wall Street Journal Nueva York Estados Unidos (28 junio 2016).- El referendo en el Reino Unido para abandonar la Unión Europea socava los prolongados esfuerzos de forjar un sistema financiero unificado en el continente y crea una fuente de incertidumbre sobre las normas que rigen uno de los mayores mercados financieros del mundo. Si bien los mercados globales no parecen haber sufrido un pánico similar al de 2008 tras el voto del viernes sobre el brexit, los reguladores financieros se han quedado con dudas acerca de cómo resolver una serie de cuestiones. El proyecto que busca unificar los mercados de capitales a lo largo de Europa, por ejemplo, ha sido encabezado por Jonathan Hill, un británico que ha dirigido la regulación financiera del poder ejecutivo de la UE como comisionado a cargo de servicios financieros. Hill anticipó el sábado que renunciará el 15 de julio como consecuencia del referendo. Funcionarios británicos también han estado al frente de los esfuerzos para crear una unión bancaria, con estándares comunes para mantener las firmas financieras a salvo y desmantelarlas en caso de que colapsen. P.C. Brexit, sistema financiero, economía mundial El Economista Recorte al gasto abona a confianza de inversionistas en México: Barclays NOTIMEX El anuncio del ajuste al gasto que hizo el gobierno federal el pasado viernes mandó una señal positiva al mundo y abona a la confianza de los inversionistas, consideró el economista en jefe de Barclays, Marco Oviedo, quien anticipó un aumento de 50 puntos base en la tasa de referencia del Banco de México (Banxico) este jueves. Calificó de positiva la medida del gobierno federal, en medio del complicado entorno global, que se agudizó por el referéndum en Gran Bretaña para decidir la permanencia en la Unión Europea (UE). P.C. finanzas públicas, gasto público PIB de EU se desacelera en 1T menos de lo esperado REUTERS El crecimiento económico de Estados Unidos se desaceleró en el primer trimestre, pero no tan agudamente como se había estimado previamente, pues el avance de las exportaciones y las inversiones en software contrarrestaron parcialmente un débil gasto del consumidor. El producto interno bruto (PIB) subió a una tasa anual de 1.1% en vez del 0.8% reportado el mes pasado, informó este martes el Departamento de Comercio en su tercera estimación del PIB, que es la final para el trimestre. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico CNBV autorizó a Bank of China México Continúa el interés y la llegada de bancos asiáticos a México. La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) informó que autorizó la organización y operación de Bank of China México como institución de banca múltiple. En poco más de año y medio, el órgano regulador ha autorizado la entrada a México de cuatro bancos asiáticos. Primero fue el Industrial and Commercial Bank of China (ICBC) que incluso acaba de iniciar sus operaciones de manera oficial. Después fue el coreano Shinhan Bank; luego el japonés Mizuho, y ahora el Bank of China. P.C. CNBV, China, sistema financiero La Jornada Ganan la BMV y el peso tras dos días de caídas por ‘Brexit’ Por Reuters Ciudad de México. Los mercados de México ganaban el martes siguiendo un avance de las plazas del exterior, luego de registrar dos jornadas de pérdidas después de la decisión del Reino Unido de abandonar la Unión Europea. A nivel local, los inversores también estaban en espera de la divulgación el jueves de la decisión de política monetaria del Banco de México. Una mayoría de analistas estima un alza de tasas, de acuerdo con un sondeo de Reuters. El referencial índice IPC de la bolsa escalaba un 1.18 por ciento, a 44,806.73 puntos, con un volumen de 101.2 millones de títulos negociados. P.C. sistema financiero, economía mundial Repunta desempleo en mayo; sube a 4% Por Juan Antonio Zúñiga M. Ciudad de México. La desocupación a nivel nacional repuntó de 3.9 por ciento en abril a 4.0 por ciento en mayo de este año, mientras la proporción de personas que buscan un empleo adicional al que ya desempeñan aumentó de 7 a 8.3 por ciento en el mismo tiempo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El aumento del desempleo en el país afectó más a los hombres, donde la tasa de desocupación pasó de 3.9 por ciento en abril a 4.1 por ciento en mayo; en tanto que en las mujeres ascendió de 3.9 a 4.0 por ciento, precisó. Al presentar los resultados parciales de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (Enoe), el organismo precisó que la informalidad laboral se elevó de 57.2 por ciento de la población ocupada en abril a 57.5 por ciento en mayo. P.C. INEGI, desempleo Suben reservas internacionales en 44 mdd Por Reuters Banco de México dijo que

las reservas internacionales subieron en 44 millones de dólares durante la semana que terminó el viernes 24 de junio, una recuperación después de la caída de la semana anterior y también la tercera alza en cuatro semanas consecutivas. Por lo tanto, los activos internacionales del país se ubicaron en 177 mil 335 millones de dólares el viernes pasado. El alza en las reservas internacionales fue producto principalmente de la compra de dólares realizada por el Gobierno Federal al Banco de México por 108 millones de dólares y al incremento de 152 millones de dólares debido al cambio en la valuación

de los activos internacionales que maneja el instituto central. • P.C. Banco de México, reservas internacionales Baja el dólar; se vende en \$19.13 en el AICM Por la Redacción Ciudad de México. Este martes en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 19.13 pesos a la venta y 17.95 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 19.15 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.93 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se cotiza hasta 22.50 y su precio más bajo a la compra es de 20.80 pesos. P.C. tipo de cambio En pobreza, casados y con hijos, millones de menores mexicanos Por Patricia Muñoz Ríos Ciudad de México. En México, cerca de 21 millones de niños y adolescentes de menos de 17 años se encuentran en pobreza; mientras, 23 por ciento de las mujeres menores de edad se casan, y los estados donde hay un mayor número de matrimonios infantiles son Chiapas, Guerrero y Oaxaca. Al presentar informe El estado mundial de la infancia 2016, la Organización de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) dio a conocer datos sobre la situación en México y puntualizó que nueve de cada 10 menores hablantes de lenguas indígenas están en pobreza, además de que en estados como Guerrero cuatro de cada mil niñas de entre 10 y 14 años ya tienen al menos un hijo. El documento, que dio a conocer la representante de la Unicef en México, Isabel Crowley, indica que a pesar de los logros obtenidos a escala nacional en la atención de este sector de la población, niñas, niños y adolescentes siguen afectados en desigualdad, bajo ingreso de los hogares en que habitan, origen étnico, lugar de residencia y el género. P.C. Unicef, pobreza, infancia El País Draghi cifra el impacto del ‘Brexit’ en medio punto de PIB en tres años CLAUDI PÉREZ LUCÍA ABELLÁN Bruselas 28 JUN 2016 - 13:48 CDT El fútbol depara a veces estupidas metáforas. La pequeña e irreductible Islandia expulsó anoche a Inglaterra de la Eurocopa en la víspera de la cumbre en la que el primer ministro británico, David Cameron, explicará los porqués del no a Europa en el referéndum británico. La noche puede deparar una repetición del Inglaterra-Islandia: según la coreografía preparada para la cena del Consejo Europeo, Cameron golpeará primero con sus lecciones del Brexit para Bruselas, pero los diplomáticos esperan una respuesta contundente y relativamente uniforme por parte de los presidentes y primeros ministros de los Veintisiete. Con diferentes matices, porque ni siquiera en este asunto la UE termina de estar al 100% de acuerdo: esa es la grandeza y a la vez la miseria del club. P.C. Brexit, Unión Europea, economía mundial La desigualdad entre los asalariados crece con fuerza durante la crisis MANUEL V. GÓMEZ Madrid 28 JUN 2016 - 13:49 CDT Las evidencias de que la desigualdad crece entre los trabajadores precarios y quienes tienen un empleo de calidad se agolpan. Son los primeros quienes más han sufrido la devaluación salarial y eso se ve en los datos: los asalariados indefinidos ganaron 9.066 euros al año más que los temporales en 2014, la mayor diferencia de la serie del INE; los que trabajan a jornada completa ingresaron 17.170 euros más que los que tienen un empleo por horas. También subió la desigualdad medida por el índice Gini al máximo desde 2008. P.C. INE, empleo, salarios, desigualdad, brecha salarial El PIB crece el 0,7% el segundo trimestre, una décima menos que en el arranque del año ANTONIO MAQUEDA Madrid 28 JUN 2016 - 09:00 CDT La economía española creció en el segundo trimestre del año un 0,7%, según los cálculos preliminares del Banco de España. Se trata de una décima menos que en el arranque del año y que en los dos últimos trimestres de 2015. Este dato supone confirmar la tendencia de un crecimiento más leve que ya habían pronosticado todos los organismos y que el propio Gobierno había adelantado en los últimos meses. P.C. crecimiento económico, economía mundial